

Rede für Rat von Ulla Weiß am 6.11.2023

Vor der Abstimmung der Resolution noch wenige Worte:

Es ist Krieg im Nahen Osten.

Ausgelöst hat ihn ein barbarischer Überfall der Hamas auf Israel am 7.10.2023 mit der Ermordung von mehr als tausend Israelis.

Dieser Überfall ist zutiefst zu verurteilen und durch nichts zu rechtfertigen.

Seitdem herrscht Krieg zwischen der Hamas und Israel.

In den folgenden Wochen bis heute sind weitere unzählige Menschen auf beiden Seiten der Front gestorben.

Mein Blick richtet sich auf die Zivilisten, Männer, Frauen und Kinder, die ohne es zu wollen, von dem Geschehen betroffen werden.

Die Zivilbevölkerung auf beiden Seiten der Front muss geschützt werden.

Die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte von 1948 gilt auch hier:

Artikel 3: Jeder hat das Recht auf Leben, Freiheit und Sicherheit der Person.

Die Zivilbevölkerung der Palästinenser und der Israelis muss mit dem Nötigsten versorgt werden: Mit Wasser, Lebensmitteln, Strom und Medizin. Und Schutz.

Dafür sind beide Seiten verantwortlich.

Die Fraktion DIE LINKE. stimmt der Resolution zu.